

Tribute Celine Dion



Après avoir suivi des études au conservatoire de Perpignan, Nayah se lance dans la chanson. Chanteuse depuis qu'elle a 12 ans, elle participe à de nombreux concours.

C'est justement lors d'un concours qu'elle rencontre René Coll avec qui elle travaillera quelques mois plus tard.

En 1999, elle est choisie par le public pour représenter la France au concours international de l'Eurovision en Israël, avec une chanson, écrite et composée par l'orchestre René Coll : « Je veux donner ma voix ».

Le single de Nayah connaîtra un véritable succès en France avec plus de 400 000 exemplaires vendus dont 12 000 en seulement deux semaines.

Aujourd'hui, sosie reconnue de la Diva à la voix puissante, Nayah se produit partout en France.

<https://youtu.be/IUPs7TkLO-8>